

TURNIER

Die »Halle mit dem Doppelknick« fügt sich harmonisch in die Landschaft ein. Besonders reizvoll ist die Giebelseite durch sichtbare Stützen und das durchlaufende Lichtband mit Schwingflügeln gegliedert.

Transparente Lichtplatten in den Dachflächen – zwischen den Spielfeldern angeordnet – gewährleisten eine gleichmäßige, blendungsfreie Spielfeldausleuchtung bei Tag; sie betragen bei niedrigstem Sonnenstand noch mehr als 400 lux.



Rückenfrei spielen – sicher spielen.
Ein ganz spezieller Vorzug der FD-Tennis-hallen sind die vollkommen glatten Wandflächen im Halleninneren ohne Vorsprünge und Stützen. Die Spieler haben den Rücken frei, sie können ohne Angst vor Verletzungen spielen. Ihr Spiel wird sicherer und freier.